



## Un petit mot ou un dessin pour Esther

publié le 02/02/2024 - mis à jour le 12/02/2024



Esther SENOT a été déportée à Auschwitz-Birkenau à l'âge de 15 ans. Une grande partie de sa famille a péri dans ce camp de la Seconde Guerre Mondiale.

Rescapée, elle témoigne de son histoire auprès des élèves depuis une trentaine d'années. Elle a aujourd'hui 96 ans.

Suite à une mauvaise chute début janvier Esther est hospitalisée. Sa rééducation va être longue et elle s'ennuie. Si tu en as envie, pour lui

donner un peu de baume au cœur, tu peux lui écrire un petit mot ou lui faire un dessin, à remettre à Mme BARTHÈRE ta professeure-documentaliste. Ensuite M. LETEUX ton Principal se chargera de lui transmettre via l'association "Le Souvenir de la Mémoire".

Merci pour Esther !

Edit du 12/02/2024 : Nous remercions vivement les élèves qui se sont mobilisés pour encourager Esther. Les courriers, transmis à l'association "Le souvenir de Mémoire", lui seront remis en main propre mercredi 14 février.

